

HACIA EL V CONGRESO NACIONAL DE VETERINARIA

Cuando esta revista llegue a vuestras manos, estaremos dando inicio a las actividades programadas por la SMVU para 1992.

Entre los temas de mayor trascendencia, se ubica la realización entre el 11 y 13 de noviembre, de nuestro V Congreso Nacional.

Uruguay se apresta a transitar un proceso de integración regional cuyas bases fueron establecidas con la firma, por parte de los gobiernos de Argentina, Brasil, Paraguay y Uruguay, del Tratado de Asunción.

Con el Mercosur, toda la estructura productiva del Sector Primario de la economía, el Sector Agropecuario, se habrá de remover. También los sectores derivados, tecnológicos e industriales.

La profesión Veterinaria, esencialmente ligada a él, deberá definir con meridiana claridad, cómo será protagonista en este proceso.

Esta búsqueda de definiciones, hace a la trascendencia que adquiere el V Congreso Nacional y a las discusiones de las distintas comisiones de trabajo que ya han iniciado sus actividades para la organización del Programa técnico a desarrollar.

Convocamos a todos los colegas a participar de este esfuerzo que debe traducirse en Conclusiones y recomendaciones que, en cada una de las áreas descritas en el Programa, orienten el futuro de los Veterinarios Uruguayos.

En junio, en la ciudad de Paysandú, participaremos de las XX Jornadas Uruguayas de Buetría y VII Congreso Latinoamericano de la Especialidad.

El evento, realizado ininterrumpidamente por el CMV de Paysandú desde 1972, reúne en la oportunidad a los más destacados exponentes y merece ser rodeado con la presencia activa en las Jornadas.

El apoyo a este sostenido esfuerzo de quienes han sabido proyectar la Profesión Veterinaria nacional más allá de fronteras, será una respuesta adecuada a escasos meses del máximo evento nacional.

La Sociedad inició en 1991 una actividad esencial de actualización profesional en distintos tópicos, a través de cursillos dictados en la Casa del Veterinario.

De la evaluación realizada sobre su desarrollo, surgió la necesidad de organizar, a modo de excepción en un año de Congreso, nuevamente un Cursillo sobre Proyectos Agropecuarios.

Las expectativas que despertó su realización en 1991 y la escasez de los cupos disponibles, llevó a la Sociedad a programar para los días 4 a 8 de mayo, el Curso "Proyectos Agropecuarios" bajo las mismas condiciones de Programación e Instructores que el anterior.

La importancia que el tema reviste las carencias notorias que han manifestado los colegas en este tema, dan argumento suficiente para realizar nuevamente este esfuerzo organizativo.

Estos tres temas y sus concomitantes, ocuparán la atención prioritaria de la Sociedad. Los convocamos nuevamente a colaborar en esta acción que redundará, sin duda, en beneficio de la profesión toda.